



PROYECTO DE COMUNICACIÓN

La Cámara de Diputados de la provincia vería con agrado que el Poder Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, en relación a la falta de médicos en la localidad "La Sarita", proceda a informar:

- a) motivos por los cuales no se ha asignado personal médico al SAMCO de dicha localidad; y
- b) medidas tomadas para asegurar la atención médica y un servicio de salud eficiente.

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

FUNDAMENTOS

Señora Presidente:

Como Ud. sabe, La Sarita es una localidad ubicada a 350 kilómetros al norte de Santa Fe capital y a 47km de la ciudad de Reconquista. El Presidente Comunal de La Sarita, Gerardo Castillo, expresó en una entrevista con el medio Amanecer la grave problemática que enfrenta la comunidad debido a la falta de un médico en la zona.

«Estamos profundamente preocupados y ocupados por la falta de un profesional médico. Desde el primer momento de nuestra gestión hemos estado empujando por este tema», declaró Castillo.

El mandatario local informó que ha sostenido varias reuniones con funcionarios provinciales para elevar el reclamo de la comunidad y solicitar una solución inmediata. En su último encuentro, además de las autoridades provinciales, participó también la propia comunidad de La Sarita.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

«Todos solicitamos un médico. Es algo que necesita ser atendido con urgencia por el gobierno, especialmente considerando nuestra lejanía de los centros de salud. Tenemos dos SAMCO y no hay médicos», agregó Castillo, destacando la urgencia de la situación.

El reclamo ha sido trasladado nuevamente al nodo de salud y, desde allí, deberán seguir los lineamientos jerárquicos para resolver esta problemática. Actualmente, la comunidad sigue sin médicos en la zona, lo que incrementa la preocupación de los habitantes.¹

Considerando la preocupación y el reclamo realizado por el Presidente Comunal en relación a la importancia de contar personal médico que asista de manera eficiente a los ciudadanos de dicha localidad, es que se solicita la información correspondiente.

Por ello, solicito a mis pares el acompañamiento del presente.

Natalia Armas Belavi
Diputada Provincial

1. <https://radioamanecer.com.ar/la-sarita-sigue-sin-medico-y-el-presidente-comunal-reclama-soluciones-urgentes/>